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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Severin

• Protokoll: Florian T.

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 StuRa

2.1 Berichte

2.1.1 Vorstand

• Rektorat muss geändertem Wirtschaftsplan zustimmen

• Genderreferat-Workshop war,
”
leider kaum StuRa-Abgeordnete, Genderreferat überlegt sich

was.“

• Uni wollen selber Bauherren werden (bisher waren Länder Bauherren)

• diverse Gremien zu besetzen

2.1.2 Stellungnahme Systemakkreditierung

Uni ist zugelassen für das verfahren der Systemakkreditierung.
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2.2 Finanzanträge

50 Jahre Solidarität
(Aktin dritte Welt eV.)

Wert Stimmen Betrag

1000 Eur 8 1000 Eur
0 Eur 0

Werbekugelschreiber
(Nightline e.V.)

Wert Stimmen Betrag

1124.05 Eur 18 1124.05 Eur
500 Eur 2

0 Eur 0

2.3 Bewerbungen

angenommen 21/0/3

2.4 Sonstige Anträge

Ideelle Unterstützung DiEM25
(DiEM25 Freibu8rg)

Wert Stimmen Reihung

ja 0
nein 0

Enthaltung 0

Solidarisierung mit streikenden studentischen Beschäftigten in Berlin
(Vorstand)

Wert Stimmen Reihung

ja 6
nein 8 nein

Enthaltung 6

2.5 Termine und sonstiges

siehe Protokoll StuRa

3 SeverinsMetaTOP

• Anne hat FS aufgeräumt

• Physrom Überbleibsel: Rumpf der Puppe, Rest, was soll damit passieren? Kiste mit Knicklichtern
wird von Paul eingelagert

• Sack mit Pfand wird von Malte weggebracht. Paul hilft auch mit diversen Kästen

• Berta wird ab heute verteilt. Doodle ist leer. Auslegen vor Hörsälen.
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• Master of Education Treffen: Mathe/Physik Studis haben nichts zu befürchten.

• M.Ed.: Severin hat mit Timmer geschrieben. Kombinierte Vorlesung Ex IV/Ex V sieht nicht
so gut aus. Severin hat böse Mail geschrieben. Nach 30.01 (Professorenrunde) Infos, ob die
Vorlesung kommt oder nicht.

• Allgemeine Eva: steht, Timmer will noch drüber schauen.

• Evaluationen: Am besten diese Woche fertig machen.

• AP-Eva: Bartels hätte gerne wieder selbe Fragen.

• DESY: Wer will Fahrt Verantwortung übernehmen? Flo H. und Anne.

• Fenster hat sich geklärt. Wir bekommen neue. Ob sicherheitsfenster oder nicht weis keiner.

• Pauls hat sich keinen Gedanken zu Kaffeemaschine gemacht.

• Tanja Schilling war vor Sitzung da.

• Zulassungskommission: Sitzung war schnell.

• PhysRom: es gibt keine Zahlen und Fakten

• AP: Flo wäre gerne AP-FS-Kontakt-Hiwi, keine Gegenrede

Severin hätte gerne Schlüssel für Beamer und neues HDMI-Kabel. Meinungsbild ergab Zustimmung.
Severin kauft das.

4 Fragen von der PH

Clara wurde von Prof gefragt:
1. PH-Studies bei der CERN-Fahrt dabei? Eigene PH-Fachschaft? Versicherungsschutz für nicht-
Uni-Studis nicht gegeben, Fahrt wird finanziert über eigene QSM-Töpfe, die sind für Physiker (Kosten
für externe Studis erhöhen). Größere Gruppe wird schwieriger (Bus, Jugendherberge, Gruppen im
CERN).
2. Veranstaltung in Berlin, auch für Uni offen. Wo kann man Mittel bekommen? QSM-Topf,
wahrscheinlich bei Fr Morath/Hr. Walther anfragen

5 SVB

Leute waren froh, das Jacques da war. Sticker für Sachen aus AP, damit man weis, das AP aus QSM
finanziert wurde. Falls FS nicht erreichbar ist, wird Jacques angeschrieben.

6 Webseite

Webseite ist vollständig auf Wordpres umgestellt. Jetzt nur noch drei Accounts: Tagesordnung und
Sitzungsprotokolle erstellen/ändern (user: neueTO, pass: bekannt); Seiten erstellen/ändern (user: fs,
pass: wird herausgegeben wenn benötigt); einen Admin für alles komplexe (Struktur, ...) Was es noch
zu tun gibt:

• Seiten aktualisieren

• Hintergrundbild erstellen (optional)

• allgemeine Ideen?

4



Flo erklärt, wie man TOs anlegt/ändert.

7 Gruppenphoto

Wir sollten unser Gruppenphoto aktualisieren (aktuelles ist drei Jahre alt). Spontan in Gruppe schrei-
ben.

8 Sonstiges

8.1 Mathe Party am 01.02

ab 21:00, DJ Dondel legt auf.

8.2 T-Shirts

Auf PhysRom hatten nur Ehemalige und Robin FS-T-Shirts an. Wir sollten mal wieder welche bestellen
(am Besten günstigere). Lukas und Mario wollen welche Designen. Flo fragt in Konstanz an, wie das
da funktioniert. Bartle hätte gerne eine Bartlemantel. Nächste Woche weitere Diskussionen.
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